



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 263
9 de septiembre de 2022

Premios UCE años 2020 y 2021 fueron reconocidos en los 402 años de la Instituciones

La Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, María Mercedes Gavilánez expuso ante el Honorable Consejo Universitario los resultados de los Premio Universidad Central del Ecuador correspondiente a los años 2020 y 2021. Durante el proceso se recibieron 160 postulaciones, de las cuales 141 cumplieron con los requisitos establecidos en el Reglamento.

En el proceso se contó con la colaboración de evaluadores externos e internos, quienes realizaron las calificaciones respectivas que ubicaron en primero, segundo y tercer puesto a docentes, estudiantes y trabajadores en las categorías: obras artísticas / arquitectónicas, obras literarias, producción científica, y producción de innovación y transferencia de tecnología.

Además, por primera vez se realizó el reconocimiento por Trayectoria de Investigación. Tras la postulación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación a la docente Dra. Julieta Logroño y al cumplir con los criterios establecidos se procedió a entregar el premio Trayectoria de Investigación en el campo de las Ciencias Sociales.

Los reconocimientos fueron entregados por las principales autoridades centralinas e invitados especiales a las y los ganadores o representantes de los grupos galardonados en la sesión solemne por los 402 años de conmemoración fundacional de la Universidad Central del Ecuador. **AC, DB**

La lista de los premios se encuentra en la página web institucional en este link: <https://bit.ly/3QiFzLM>

